
VERBALE DEL 26 SETTEMBRE 2014

L'anno 2014,llgiorno 26 delmese di Settembre si è riunito presso la sua sede sita in ;t.sil'A
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione in seduta di prosecuzione del Presidente Tomaselli

prot. 756852 del 1.910912014 per tratfaîe gli argomenti dell'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 09,40 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario, il Consigliere Duminuco Dario.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Guaresi, Inzerillo, Sala,

Savoca, Scarlata e T erzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

I Consiglieri Colletti, Di Fazio e Sala chiedono la presa d'atto della proposta n. 759542 iscritta all'OdG

suppletivo.

Si dà lettura della proposta n. 759542 avente per oggetto: Torneo di Pallavolo "In Memoria di Valentino

Renda" che verrà inviata in Commissione Sport, dove verrà discussa più approfonditamente.

Il Presidente inverte I'Od.G. e passa al IIo punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti,

nominando scrutatori i Consiglieri Cardella, Colletti e Savoca e il Consiglio approva all'unanirnità.

Si dà lettura del verbale del l-0 Settembre 2014.

II Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 09,55.

Si dà lettura del verbale dell'11 Settembre 2014.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore l-0,10.

Alle ore 10,20 esce il Consigliere Di Fazio ed entra il Consigliere Greco.

Su richiesta del Consigliere Colletti e Scarlata si prelevano le mozioni 103/P e 736265 iscritte nell'OdG.

Si dà lettura della mozione n. 103/P a firma del Consigliere Scarlata avente per oggetto: "Rifacimento

marciapiedi in via Della Concordia, angolo via Padre N. Russo" ed il Consigliere Scarlata la descrive

brevemente, sottolineando che tale precarietà comporta pericolo costante per i pedoni, soprattutto bambini per

via dei diversi plessi scolastici in zona.

Il Presidente dopo ampia discussione pone in votazione la mozione 103/P che viene approvata all'unanimità

alle ore 10,45.

Si dà lettura della rnozione n. 736265 a firma del Consigliere Colletti avente per oggefto: "Nuovo impianto

di illuminazione attorno alla Madonnina La Colonnella sita in via Messina Marine di fronte ospedale

Buccheri La Ferla" ed il Consigliere Colletti la descrive brevemente, sottolineando che si tratta di un sito
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presente inoltre che la mancanza di illuminazione sottovaluta un'opera che merita jì'èffi-ottr.
apprezzata, anche salvaguardata da possibili atti vandalici.

11 Presidente Tomaselli soffermandosi appunto sulla discussione della mozione presentata dal consigliere
Colletti, trova del tutto significativamente utile valorizzare, al fine di dare un'impronta turistico-culturale
quanto descritto nella mozione.

rl Presidente dopo ampia discussione pone in votazione la mozione 736265 che viene approvata
all'unanimità alle ore I 1,10.

Alle ore 11,30 il Presidente chiude la seduta di Consiglio.
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